
 

PROCES-VERBAL 
COMITE DE DIRECTION DU DISTRICT 

 

 

Réunion du 18 décembre 2018 
 

 

Présidence : GALLÉ Philippe. 
 

 

Présents : BASTGEN Patrick, BONNET Philippe, BRETON Nathalie, BROSSARD Christophe, BROUILLON 
Jérôme, CHEVALLIER Martine, CREPIN Roger, FREMONT Fabrice, GABUT Thierry, MICHAU 
Gilles, ROMIEN Sophie, TERCIER Pierre. 

 

 

Assistent : DESRUTIN Alain (Président de la Commission des Arbitres), 
DURAND Fabrice (Directeur Administratif), 

  MAJCHRZAK Laurent (Responsable technique Départemental). 
 

 

Excusés :   
Membres : BUREAU Christian, CHASLE Pierre, MARTIN Prisca. 
 

 

 

Début de la réunion : 19h00. 
 
 

1 – ADOPTION PROCES VERBAUX DU COMITE DE DIRECTION ET DES BUREAUX  
 

* Procès-verbal du Comité du 25 octobre 2018 : adopté. 
 

2 - INTERVENTION ET COMMUNICATIONS DU PRESIDENT DU DISTRICT 
 

Philippe GALLE 
 

En préambule, le Président présente, au nom du District, ses condoléances :  
- à la famille de Christian BUREAU pour le décès de son frère Dominique. 
- à la famille d’Eric LAURENT, éducateur au club du F.C .VAL DE BRENNE. 
- à la famille de Camille CAZIN, ancien trésorier au club de LA CELLE ST AVANT. 

 
2.1– Informations nationales 
 

2.1.1– Amicale des présidents de district 
 - la dernière réunion du secteur nord-centre Paris Ile de France de l’A.N.P.D.F. a été l’occasion d’évoquer 
plusieurs problématiques du football amateur : terrain synthétique, indemnités de préformation, statut 
éducateurs, rôle de l’Amicale des éducateurs, lutte contre les incivilités, football et ruralité… 
 
2.1.2– Assemblée fédérale 
 - Philippe BONNET représentait le District d’Indre-et-Loire à l’Assemblée fédérale qui se tenait à Paris le 8 
décembre.  
 
2.1.2– A.E.2F. 
 - Philippe BONNET représentait le District d’Indre-et-Loire à l’Assemblée de l’A.E.2F (Assocaition 
Employeurs Football Français) qui se tenait à Paris le 7 décembre.  
 
2.2– Informations régionales 
 

2.2.1– Assemblée générale 



 - la dernière Assemblée a vu la démission des membres élus du Comité de direction de la Ligue suite à la 
demande des clubs. 
 - une nouvelle assemblée a été fixée au samedi 12 janvier. Le dépôt des listes candidates aux élections 
Comité de direction s’est terminé dernièrement. Deux listes ont candidaté, dont celle menée par Antonio 
TEXEIRA, Président du District du Cher. Cette liste est soutenue par les présidents des six districts du Centre Val de 
Loire. Une réunion de présentation de cette liste se déroulera à Chanceaux le 7 janvier. 
Une deuxième liste menée par Jacques BLANCHET, actuel président du F.A.ST SYMPHORIEN s’est présentée 
également. Deux réunions de présentation de cette liste sont fixées au jeudi 3 janvier en Indre-et-Loire. 
 - un courriel daté du 9 décembre 2018 de M. JACOB François, Président de BLOIS FOOT 41 a été envoyé à 
tous les clubs dans le cadre des élections au Comité de direction de la Ligue. 
 - un droit de réponse de M. Antonio TEXEIRA a été envoyé à tous les clubs de la Ligue. 
 
2.3– Informations départementales 
 

2.3.1– Planning des manifestations 
 

Date Horaire Manifestation Lieu Représentants 

05/01/2019  Réunion clubs futsal District C.BROSSARD 

12/01/2019 09h00 Assemblée Générale de la Ligue Orléans Délégués 37 

12/01/2019 18h00 Galette des rois UNAF Tours P.GALLE 

13/01/2019 09h30 Finales coupes futsal jeunes féminines Athée sur Cher N.BRETON 

21/01/2019 19h00 Réunion de pays foot à 5 Ile Bouchard N.BRETON 

21/01/2019 19h00 Réunion de pays foot à 5 Montlouis 
R. CHESNET &  
M. GODREAU 

21/01/2019 19h00 Réunion de pays foot à 5 Mazières de T. P.BONNET 

21/01/2019 19h00 Réunion clubs loisir District C.BROSSARD 

23/01/2019 19h00 Réunion de pays foot à 5 Montrésor 
D. CHARRON & 

G.BENOIST 

23/01/2019 17h00 Bureau du Comité District Bureau 

23/01/2019 18h00 Galette du District District P.GALLE et Comité 

24/01/2019 19h00 Réunion de pays foot à 5 District 
C. BUREAU &  
S. ROCHOUX 

07/02/2019 15h30 Convention objectifs LFA-Ligue-District Orléans P.GALLE 

23/02/2019 ? Finale coupe futsal jeunes masculines Cinq Mars la Pile C.BROSSARD 

14/06/2019 19h00 Assemblée Générale du District La Riche Comité 

 
Les prochaines réunion du Comité, du Bureau et de la Galette des rois du District seront fixées après l’élection du 
Comité de Ligue. 
 
2.3.2– Statistiques licences 
 - les statistiques licences District font apparaître un total de 18.145 licences au 17/12/2018, soit une 
hausse de 2,1 % par rapport à n-1, en comparaison de date à date. 
 
2.3.3– Partenariat institutionnel 
 - le C.D.O.S.37 a organisé une A.G. extraordinaire le 26 novembre dernier. L’ordre du jour abordait la 
problématique de l’avenir de la gouvernance du sport en France. Le rôle de la future Agence nationale du sport 
fut présenté.  
Le Comité réaffirme le soutien et la solidarité du football départemental avec les autres sports pour défendre les 
intérêts et la pratique du sport de masse. 
 
 



2.3.4- Médical 
Le Président ainsi que plusieurs élus, membres des commissions et arbitres à une session de formation aux 
« Gestes qui sauvent » le 17 décembre dernier au District.  
Le Comité souligne la pertinence de cette formation et incite tous les acteurs du football à suivre celle-ci. Le corps 
arbitral pourrait être formé de manière plus importante.  
 
2.3.5- Actions sociales et citoyennes 
Suite à l’opération « Stade sans tabac » menée avec la Ligue contre le cancer en novembre dernier, une 
subvention exceptionnelle de 1000 € a été attribuée par le Conseil Départemental au District. Il est proposé de 
reverser au Comité Départemental de la Ligue contre le Cancer cette subvention. 
Le Comité donne son accord. 

 
3 –INTERVENTION DU SECRETAIRE GENERAL 
 

Patrick BASTGEN 
 

Le Secrétaire Général informe le Comité sur tous les points ci-dessous : 
 

3.1- Vie des commissions 
- la Commission de discipline a transmis un dossier au Comité de direction relatif à des incidents qui se 

sont déroulés sur un match U18 contre LANGEAIS-CINQ MARS. 

Le rapport de l’arbitre a été demandé. Le Comité mandate le Président et son Secrétaire Général pour rencontrer 

le club de JOUE FCT afin d’avoir davantage de renseignements sur les événements qui se sont déroulés. 

- l’arbitre auxiliaire Alain GUICHARD, propose par courrier une remise à niveau sur plusieurs sessions de 

formation les arbitres auxiliaires au cours d’une même saison. 

3.2- Vie des clubs 
- le club de PAYS DE RACAN par son courriel daté du 7 décembre évoque l’influence qu’aurait subie 

l’arbitre par l’équipe adverse lors d’un match de D3. 

Comme il est évoqué dans ce courriel, le Comité ou les commissions ne peuvent juger telle ou telle pression subie 

les arbitres sur des pièces administratives.  

- le club futsal de V.E.R.C. s’est retiré de toute compétition officielle. 

Considérant que le club n’a fait aucune démarche de licence, 

Considérant que le club n’a fait aucune démarche administrative pour s’engager, 

Considérant que le club n’a pas réglé sa cotisation District à hauteur de 75 € en début de saison 2018-2019, 

Le Comité propose la radiation de ce club conformément aux dispositions de l’article 233 des R.G. de la F.F.F. Le 

dossier est transmis à la Ligue pour suite à donner. 

3.3- Amendes 
- le club de l’A.C.AMBOISE demande, par un courriel daté du 28 novembre, une exonération de son 

amende pour absence non excusée à l’audition de la Commission d’Appel disciplinaire du 19 novembre. 

Considérant les arguments évoqués par le club, 

Considérant que la convocation à cette audition a respecté le délai de deux semaines,  

Le Comité les juge injustifiés. Le Comité juge que le club doit s’organiser administrativement pour pallier à toute 

absence de toute personne consultant la messagerie officielle du club.  

Le Comité donne un avis défavorable à cette demande. 

 - le club de LOCHES A.C. demande une exonération, par un courriel daté du 1er décembre, de l’amende 

pour absence non excusée à l’audition de la Commission de l’appel disciplinaire du 27 novembre.  

Considérant les arguments évoqués par le club,  

Considérant que la convocation à cette audition a respecté le délai de deux semaines,  

Le Comité les juge injustifiés. Le Comité réaffirme que le club a bien reçu la convocation à cette audition par 

courriel. La remise d’un rapport à la Commission de discipline en première instance n’exonère pas de la présence 

en audition de la Commission de discipline. 

Le Comité donne un avis défavorable à cette demande. 

 - le club de l’E.S. SOUVIGNE demande une exonération, par un courriel daté du 3 décembre, de l’amende 

pour absence non excusée à l’audition de la Commission d’Appel disciplinaire du 8 novembre.  

Considérant les arguments évoqués par le club qui sont liés à l’impossibilité d’accéder à la messagerie du club, 



Considérant la confirmation du service informatique de la Ligue que la messagerie du club était bloquée, 

Le Comité donne un avis favorable pour exonérer le club d’un montant de 270 €. Ce montant sera porté au crédit 

du compte club.  

3.4- Assemblée générale  
- le club de LA RICHE RACING a candidaté à l’organisation de l’Assemblée Générale du District du 14 juin 

2018.  

Le Comité donne un avis favorable. Une visite de la salle sera organisée pour vérifier le cahier des charges.  

3.5- Partenariat privé 
- nous sommes dans l’attente du nouveau projet de règlement MOZAIC FOOT CHALLENGE du CREDIT 

AGRICOLE.  

3.6- Valorisation des bénévoles 
- l’opération «bénévole du mois » est reconduite par la FFF cette saison avec de belles dotations 

matérielles.  
 
4 –INTERVENTION DU TRESORIER GENERAL 
 

Thierry GABUT,  Fabrice DURAND 
 
4.1- Trésorerie 
 - il est proposé de vendre les SICAV actuelles placés à la Caisse d’Epargne étant donné les moins-values 
qu’elles génèrent depuis plusieurs mois. 
Le Comité donne son accord et mandate Thierry GABUT et Philippe GALLE pour racheter des « comptes à terme » 
à la place.  
 
4.2- Social 
 - les prélèvements à la source pour les salaires seront mis en place par le Chèque Emploi Associatif à 
compter du 1er janvier 2019 pour tous les employés du District. Les taux de prélèvements ont été vérifiés.  
 
4.3- Intendance 
 - Philippe BONNET est remercié pour avoir réparé le portail d’entrée du parking du District. 
 
4.4- Vie des clubs 
 - le club de l’A.S.TAUXIGNY a réglé son acompte saison 2018-2019 auprès du District pour un montant de 
189 €. Or, le club s’étant déclaré en Non Activité Totale durant l’été, la cotisation District est donc de 75 €. Un 
remboursement de 114 € sera porté au crédit du compte club. 
 

5- INTERVENTION DU DEPARTEMENT JEUNES ET TECHNIQUE 
 

Philippe BONNET, Nathalie BRETON, Laurent MAJCHRZAK. 
 

5.1- Football d’animation 
Philippe BONNET informe le Comité que la  

 - les plateaux de Noël U7 se sont déroulés le 15 décembre sur 19 gymnases. Plusieurs équipes U7 n’ont 

pas pu jouer dans un gymnase. Le Comité regrette que les clubs n’aient pas proposé suffisamment de gymnases. 

 - le Challenge U11 LE FIVE se déroulera le 5 janvier au complexe du Five de Tours nord. Seize équipes 

issues de clubs labellisés et actifs sur le P.E.F. sont invitées. 

 - les réunions de pays se dérouleront courant janvier : 

 * lundi 21 janvier : Ile Bouchard, Montlouis et Mazières. 

 * mercredi 23 janvier : Montresor. 

 * jeudi 24 janvier : siège du District. 

5.2- Labels 
Philippe BONNET informe le Comité que la remise du label FFF niveau Espoirs au club de l’A.F.BOUCHARDAIS est 

fixée au 16 décembre à l’Ile Bouchard. 

 



5.3- Préformation 
Laurent MAJCHRZAK informe le Comité sur les points suivants :  

- la détection U13 se déroule actuellement. Les deux premiers tours ont déjà effectués sur 6 centres. 

- la détection U14 a vu son premier tour organisé le 12 décembre dernier sur 3 centres. 

- les centres de perfectionnement gardiens de but ont repris leur rythme. 

- le championnat U18 2ème phase bi-départemental sera géré par le District 41 cette saison. 

- une réunion avec la Ligue est prévue en visioconférence le 20 décembre pour traiter des accessions en 

série régionale 2ème phase. 

5.4- Football scolaire 
Laurent MAJCHRZAK informe le Comité sur les points suivants :  

- les visites de toutes les sections sportives collèges sont prévues. 

- au sein de la section Elite de Corneille, plusieurs absences douteuses non excusées de certains élèves 

aux entrainements ont été notées. 

- le dossier de demande de subvention football scolaire du Conseil Départemental sera remis en janvier. 

5.5- Formation de cadre 
Laurent MAJCHRZAK informe le Comité sur les points suivants : 

- plus de 100 éducateurs ont été formés à ce jour sur 4 modules. 

- le module U11 s’est déroulé les 14 et 15 décembre au Stade des Tourettes de Tours.  

5.6- Manifestation 
Philippe BONNET informe le Comité sur les points suivants :  

- un seul club s’est porté candidat pour l’organisation des finales des Challenge U11 le 25 mai : OUEST 

TOURANGEAU. 

Considérant que le cahier des charges semble respecté par les installations de Ballan-Miré. 

Considérant que le délai de candidature était fixé au 15 décembre, 

Le Comité donne son accord. 

 - aucun club ne s’est porté candidat à ce jour à l’organisation du Festival U13 le 6 avril 2019. 

Le Comité relance l’appel à candidature après des clubs. 

 - un seul club s’est porté candidat pour l’organisation de la Journée Nationale des Débutants U7-U9, l’U.S. 

ST PIERRE DES CORPS. 

Considérant que le cahier des charges semble respecté par les installations de St Pierre. 

Considérant que le délai de candidature était fixé au 15 décembre, 

Le Comité donne son accord. 

5.7- Féminines 
Nathalie BRETON et Mickaël GRONDIN informent le Comité sur les points suivants :  
 

 

5.7.1- Préformation 
- les coupes futsal U13F / U15F et U19F furent organisées le 15 décembre dernier. Elles ont été pertubées 

par les conditions climatiques. Les finales des coupes départementales sont prévues le 13 janvier. Les 

finales des coupes régionales sont prévues le 5 février. 

- une présentation officielle de la section féminine du club de l’A.S.FONDETTES est organisée en mairie le 

19 décembre. 

- une nouvelle équipe U15F est en cours de création au PAYS MONTRESOROIS. 

- les tours de détection U13F et U14F sont prévus le 9 janvier 2019 à Fondettes.  

- un tournoi foot indoor est organisé au Five Joué les Tours, pour les U13F, U15F, U19F et seniors. 

 

5.7.2- Football d’animation 
- à chaque période de vacances scolaires, un rendez-vous pour les U6F, U7F, U8F et U9F est organisé. Cela 

permet de favoriser la pratique au féminin pour les jeunes filles évoluant en mixité. Le premier plateau a 

eu lieu le samedi 3 novembre à Pont de Ruan. 54 jeunes filles ont été accueillies 

- un plateau de football d’animation féminin U7F et U9F est organisé le samedi 22 décembre à St Avertin. 

Plus de 90 jeunes filles sont prévues.  



- le plateau de noël U11F a été pertubé par les conditions climatiques difficiles. 83 jeunes filles se sont 

déplacées malgré tout. 

- un plateau U11F avec 83 filles fut organisé le 15 décembre 2018. 

5.7.3- Label 
 - la remise du label école de foot au féminin fut remis le 7 décembre dernier au groupement de 
l’A.F.BOURGUEILLOIS. Il faut noter le dynamisme de cette section féminine puisqu’une sortie est prévue pour aller 
encourager l’équipe de France féminine lors de la prochaine Coupe du monde. 

 - la remise du label or école de foot au féminin fut remis le 10 décembre dernier au TOURS FC Association. 

 - la remise du label or école de foot au féminin fut remis le 12 décembre dernier au JOUE FCT. 

 - une remise du label école de foot au féminin doit être organisée prochainement dans le club du F.C. VAL 
DE CHER. 

5.7.4- Mesdames, franchissez la barrière 

 - les clubs vont être sollicités prochainement. L’opération sera reconduite en lien ave la Coupe du monde 

féminine. L’acion sera reprécisée courant janvier. 

5.7.5- Manifestation 
 - dans le cadre des animations liées à la Coupe du monde féminine en France, il est projeté d’organiser un 

week-end sur le thème autoyur de cet événement dans le District : 

 * vendredi 7 juin : manifestation avec le football scolaire, match de gala avec le Pôle Espoirs Féminin, 

tournoi et projection du premier match de l’équipe de France sur écran géant. Le site reste à trouver. 

 * samedi 8 juin : plateaux U7F et U9F, tournoi U19F à Fondettes. 

 * dimanche 9 juin : tournoi U11F à Fondettes et tournois U13F et U15F à Bourgueil.  

Un budget animations est attribué par la FFF à chaque ligue régionale.  

 

6 – TOUR DE TABLE 
 

6.1- COMMISSION DES ARBITRES 
 

6.1.2- Formations 
 - les résultats à l’examen des candiats arbitres de ligue sont satisfaisants. Le Comité félicite les deux 
formateurs Philippe LOISEAU et Cyril THUILLIER pour la qualité de leur travail. 
 - le stage de formation pour les arbitres D3 et D4 à St Cyr sur Loire le 15 décembre s’est bien déroulé 
malgré les conditions climatiques difficiles. Seulement 50% des arbitres convoqués furent présents cependant. 
 - 18 personnes à ce jour se sont inscrites à l’examen de candidats arbitres de janvier. 
 

6.1.3- Nominations 
 - Camille SORIANO sera nommée assistante FIFA à compter du 1er janvier 2019. 
 - Théo MARCEL est candidat J.A.F. (Jeune Arbitre  Fédéral) sur le terrain cette saison.  
 
6.2- COMMISSION DE PROMOTION DE l’ARBITRAGE  
Gilles MICHAU informe le Comité sur les points suivants : 
 - deux réunions de secteur furent organisées récemment sur l’arbitrage du football féminin. Les clubs 
furent absents.  
Le Comité regrette vivement le manque d’intérêt des clubs pour ce sujet.  
 - l’opération « jeu de l’oie » va être modifiée dans sa formule. 
 - les visites des clubs en infraction avec le Statut de l’arbitrage se poursuivent. 
 - la Commission souhaite communiquer davantage vers les médias. 
 - la dernière réunion de la Commission régionale a ciblé la diminution du nombre de référents en 
arbitrage dans le département. 
 - la Commission déplore le nombre à la baisse de candidats à l’arbitrage lors du dernier examen.  
 - une réflexion s’impose également sur la formation continue des arbitres pour améliorer la qualité 
d’arbitrage dans le District.  
 
 



6.3- COMMISSION SPORTIVE 
Pierre TERCIER, Président de la Commission, informe le Comité sur les points suivants : 

- le week-end des 15 et 16 décembre a été difficile compte tenu des conditions climatiques. Beaucoup de 
matchs ont été annulés. 

- des matchs en retard ont dû être fixés les 22/23 décembre et les 5/6 janvier 2019. 
- la Commission compte un nombre de réserves d’avant match plus important. Par contre, avec 

l’avènement de la FMI, les recettes liées aux amendes sportives diminuent. 
 

Sophie ROMIEN informe le Comité des dossiers parfois compliqués à traiter en réunion de commission. 
 
6.4- COMMISSION DES NOUVELLES PRATIQUES 
Christophe BROSSARD, Président de la Commission, et Mickaël GRONDIN informent le Comité sur les points 
suivants : 
 

6.4.1- Futsal 
 - les coupes futsal jeunes masculines se jouent actuellement. 
 - la coupe futsal senior a débuté 
 - une réunion avec les clubs est fixée au District le 3 janvier 
 

6.4.2- Loisir 
 - les coupes loisir ont débuté en attendant la reprise de la deuxième phase de championnat en février. 
 - une réunion avec les clubs est fixée au District courant janvier. 
 

6.4.3- Foot handicapés 
 - les deux manifestations de foot adapté des 30 novembre et 10 décembre  se sont bien déroulées.  
 

6.4.4- Foot urbain 
 -une réunion avec les centres sociaux de l’agglomération tourangelle au District a permis d’organiser une 
première manifestation de foot urbain destiné aux adolescents de 13 et 14 ans.  
6.5- COMMISSION DES ACTIONS SOCIALES ET CITOYENNES 
Martine CHEVALLIER  informe le Comité sur les points suivants : 
 - l’agrément collectif du District compte 59 volontaires à ce jour. Un avenant est en cours de demande 
pour intégrer le groupement du BOURGUEILLOIS. 
 - une session de Formation Civique et Citoyenne fut organisée en décembre au siège du District sur deux 
jours. 
 - sur l’opération « stade sans tabac », une réunion de bilan est prévue le 14 janvier avec le Comité 
départemental Ligue contre le cancer. 
 - une opération « Foot-emploi » destinée à faire rencontrer des chercheurs d’emploi et des entreprises 
autour d’une ambiance football pourrait être organisée le jeudi 25 avril 2019. Cette opération aurait lieu avec le 
soutien du Conseil Départemental au titre des « appels à projets à caractère social». 
 - il faut noter l’organisation de conférences débats bimensuelles « cafés du sport tourangeau » organisée 
par un journaliste tourangeau, à La Riche. Le prochain thème abordé sera le marketing sportif.   
 
6.5- COMMISSION DE LUTTE CONTRE LES INCIVILITES 
Patrick BASTGEN, Président de la Commission propose au Comité des modifications sur le règlement de la licence 
à points avec effet immédiat : 
Cf. annexe 1 
 
3.10 Modalités de récupération de points : 

         Récupération de 1 à 8 points : Le licencié a la possibilité de demander, par courrier, à comparaître devant la           

         commission « Lutte Contre l’Incivilité » afin de solliciter la récupération d’un ou plusieurs points. Cette démarche est   

         personnelle et relève de sa propre initiative. Il devra pour cela avoir totalement purgé sa sanction et être licencié FFF à  

         la date de la demande.  

         Le licencié ne peut effectuer que 1 stage maximum par saison pour récupérer des points. 

         Sur convocation de la commission Lutte Contre l’Incivilité, le licencié pourra récupérer des points suite à un  

         questionnaire, sur 30 points, et une épreuve sur le terrain (arbitrage de rencontre de jeunes), sur 30 points. Stage   

         de récupération de points : du 15 septembre et jusqu’à 15 jours avant le dernier match de la catégorie U15 au 15 mai,  

         hors vacances scolaire et hors trêve. 

         Barème sur 60 (questionnaire + arbitrage terrain) :  

         0 à 10 points = 1 point de plus sur la licence 

         11 à 20 = 2 points 



         21 à 30 = 3 points 

         31 à 40 = 4 points 

         41 à 45 = 5 points 

         46 à 50 = 6 points 

         51 à 55 = 7 points 

         56 à 60 = 8 points. 
 

Ces 2 épreuves seront encadrées par un membre de la commission Lutte Contre l’Incivilité. 
A l’issue des 2 épreuves (écrit et arbitrage) les points seront remis sur la licence le 1er jour ouvrable qui suit la dernière 
épreuve. 
 

Droit de comparution : Le licencié devra au préalable s’acquitter d’un droit de comparution, joint obligatoirement à la 
demande de stage de récupération de points, dont le montant sera fixé par le Comité de Direction du District d’Indre et Loire. 
Ce droit restera à la charge du licencié et non à la charge du club (chèque personnel, mandat, espèces…), afin de le mettre 
personnellement devant ses responsabilités. 

 
Le Comité donne son accord pour une applicatio immédiate de cette modification. 
 
Le Président propose la création d’un groupe de travail pour réfléchir sur l’évolution du dispositif de la « licence à 
points ».  
 

Patrick BASTGEN, Président de la Commission, informe le Comité de la candidature du District d’Indre-et-Loire sur 
le dispositif fédéral du carton vert en U15G et U15F en deuxième phase. Le carton vert récompense le joueur par 
équipe le plus fair-play sur chaque match. Ce dispositif sera applicable sur les championnats U15 D1, U15 D2, U15 
à 8, U15F à 8. 
 
6.6- AMICALE DES EDUCATEURS 
Jérôme BROUILLON informe le Comité sur les points suivants : 
 - la soirée avec l’entraîneur du F.C.OUEST TOURANGEAU s’est bien déroulée 
 - une sortie à Lyon est prévue prochainement.  
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président clôt la séance à 22h05. 
 
 
 

Patrick BASTGEN     Philippe GALLÉ  
 
 

Secrétaire Général     Président 
 


